
＊  ：   令和5年 12月 16日 （土）　  13:30～15:00

＊ :  ① 「血液検査のお話」

       ②「まぐまぐでゆ～体操」 ② 「まぐまぐでゆ～体操」

＊ 講   師： ：  ①　荘内病院　検査技師　　  　岡部奈穂　氏

＊ 参加者 : 　9名   （ 男性　3名　　女性　６名 ） スタッフ 3名

Q1

Q2 参加回数について Q3  あなたご自身について（複数回答可）

8

2

3

Ｑ5「ほっと広場」をどのように知りましたか

　　

日　時

Ｑ4 お住まいの地域はどこですか

令和5年度   第3回  ほっと広場　   アンケート集計結果

荘内病院 3F  講堂      

年 齢

　　鶴岡市　9人

性 別

　　　（複数回答可）

 　  ②　鶴岡市保健師　　　           河口維登　氏　
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Q6 本日の内容はいかがでしたか。参考になったこと、気が付いたことなど何でもご記入ください。

＊

＊

＊ 患者である人がもっといるのかなあと思いました。

＊ 血液検査は理解無理でした。

＊ まぐまぐでゆ～体操は大変良かったのでまたやりたいです。

Q7 「ほっと広場」に希望することがあれば、何でもご記入ください。

＊ 体操は楽しかったです。

＊

＊ みなさんと話しがしたい。

Q8 最近、悩んでいることや困っていることはありませんか。

＊ 健康を害さない食材を見つけるのが大変です。

＊ 患者同士（治療中の人達）が一緒に色々と話せる機会があったらいいのになあと思いました。

＊

＊ 今後の食生活と管理。

                ご協力ありがとうございました　～緩和ケア市民公開講座・看護師連携グループ～

食材、添加物等についても話してもらいたい。

寒くなったので、脚が痛くなり整体院に通っています。

マイクとスピーカーのせいか、声がわれてよく聞こえなかった。

検査の流れについて少しわかった。

つるおかまぐまぐでゆ～体操 第一

～～～～～～～～～～～～

まんずやってみよ！


